

# Le combat victorieux de Roger Dale

De nombreuses personnes ont répondu hier matin à l'invitation de l'association Kartier Nord pour assister à une série d'expositions et d'interventions musicales dans « la petite verrière » du domaine du Kaysersguet, situé à l'entrée de la Robertsau.

■ Le geste inaugural de ces événements artistiques, programmés sur trois week-ends au Kaysersguet, est revenu à Roger Dale, membre de Kartier Nord et artiste peintre renommé à travers le monde.

Le natif de Liverpool – qui fête aujourd'hui son soixantième anniversaire – transmet depuis de nombreuses années sa passion pour la peinture paysagiste aux étudiants des Arts décoratifs de Strasbourg. Dans l'atelier à ciel ouvert du domaine, aussi appelé parc Henri-Louis Kayser, l'artiste avait symboliquement passé des gants de boxe, pour remporter en un round de soixante minutes son « match de résistance pour la préservation de la nature ».

Face à la toile, il est monté sur le ring pour peindre une partie de ce beau domaine et exprimer sa conviction que « la peinture est de l'art, l'art c'est la vie et la vie est un combat ».

Soutenu par ses amis et coaché par Claudine Malrai-

son, il s'est dépensé sans compter jusqu'au coup de gong final. Sa belle performance a été reconnue par le conseiller général Yves Le Tallec et l'adjointe au maire Nicole Dreyer, qui n'a pas manqué de relever la précieuse contribution des « petites » mains municipales pour assurer le succès de cet événement.

## Nouveaux projets

Le président de Kartier Nord Jean-Claude Luttmann était très content de cette performance inaugurale. « C'est du concret dans ce lieu d'art et de création où, en plus des arts visuels, sont aussi programmés des sons et de la musique. Il n'y a rien de grand sans émotion. » Lui et ses amis de l'association souhaitent avoir toujours « l'écoute intelligente de la municipalité de Strasbourg » pour permettre au public de rencontrer



Roger Dale a livré, gants de boxe aux poings, un round artistique de 60 minutes pour la préservation de la nature. (Photo DNA – Bernard Meyer)

artistes et œuvres au Kaysersguet.

Avec le soutien des habitants de la Robertsau, tous veulent redonner vie à ce do-

maine. Pourquoi pas en organisant des événements culturels réguliers proposés par des pays de l'Union européenne? R. A.

► Aujourd'hui à 11h: concert des hautboïstes et bassonistes de l'ensemble Volutas, sous la direction d'Étienne Bardon. Autour des Divertimentos de Mozart.